



projet "Citoyen et Valeurs de l'Olympisme"

publié le 26/03/2024

Dans la cadre du projet "Citoyen et Valeurs de l'Olympisme" mené par les classes de 302 et 303, les élèves sont engagés dans différentes actions :

- Séjour à Paris
- Actions Solidaires
- Rencontre citoyenne à la mairie de Dompierre (302)
- Rencontres avec des sportifs médaillés Olympiques (303)
- D'autres actions à venir.

Ces différents engagements ont été présentés et défendus devant le Conseil Départemental à Saintes par Rachel Régibier de 302 et Valentine Vaillant 303, le mercredi 20 mars 2024. Cela permettra d'obtenir une subvention pour aider à financer la réalisation de ces activités. Encore bravo et merci pour leur engagement.

l'équipe enseignante

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.